



Mi Universidad

Control de Lectura

Hanna Abigail López Merino

Segundo Parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo Grupo "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 26 de abril del 2024

MEDICINA TRADICIONAL CHINA Y JAPONESA

Japón posee una historia llena de acontecimientos notables que dieron forma a una de las principales potencias del mundo, tal como la conocemos en la actualidad. La Medicina tradicional Japonesa, especialmente la acupuntura, se vio directamente influenciada por dichos eventos. Esto se hizo evidente desde el rudimentario periodo Jomon, pasando por periodos de condiciones sociales y geopolíticas muy turbulentes como en los periodos Heian y Edo, que influyeron y permitieron cambiar el rumbo de la acupuntura Japonesa. Tras 1.500 años de ser empleada en el ámbito clínico la acupuntura Japonesa se enfrenta hoy en día al gran reto de establecer una base de evidencia científica firme que la soporte, para lo cual es preciso entender de dónde surgen sus características particulares, a partir de su contextualización en los acontecimientos históricos que le dieron forma a lo largo de los años. En la actualidad, Japonesa posee una de las más grandes economías del mundo, lo cual a permitido que su población cuente con altos niveles de calidad de vida y un sistema de salud que cumple cada vez más con las expectativas y requerimientos de sus habitantes. Actualmente, en dicho sistema de salud se toma cada vez más en cuenta la importancia de la medicina tradicional Japonesa posee un mayor interés por conocer sus orígenes y como su práctica se ha llegado a cabo de una manera eficaz hasta nuestros días, ganando a su vez un reconocimiento a nivel mundial. Al igual que otros sistemas médicos complejos tradicionales, la



NATURISMO Y HOMEOPATIA

Hanna A. López - M

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

09

24

Scribe

El naturalismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extracto de productos naturales. Suele promoverse bajo términos tales como medicina naturapática, natural, tradicional alternativa o verde. No se considera aquí la acepción muy extendida en Europa del naturalismo como sinónimo de movimiento nudista. Los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. De ahí que por regla general los naturalistas soslayan los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy día cualquier producto con posibilidades terapéuticas. Tales estudios permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo, su eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente daño/beneficio si lo hubiera, la fórmula de los compuestos químicos responsables, las dosis adecuadas, contraindicaciones, reacciones adversas e interacciones con otros medicamentos. A veces se invoca el naturalismo como argumento a favor de suspensos "sistemas curativos" ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral de una doctrina curativa del siglo XX, de indiscutible carácter religioso cristiano e inspiración divina, según reconoció su propio autor. La medicina bioenergética, aunque hoy día se presenta con ropaje muy diversos, se basa en conceptos religiosos chinos.

REDMNOTE 8
AI QUAD CAMERA



IMANES TERAPEUTICOS

Hanna A. Lo. M
Dr. Sergio Jimenez Ruiz

04

24

Scribe

Se informa sobre la utilización de Iman de alta potencia en la afección dolorosa e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de Medicina nahvatl y tradicional del ISCM de Camaguey. Solo 6 pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 secciones de tratamiento; el resto, obtuvo franca mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial. Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuso, computadores soviéticos desechados, bocinas grandes, etc. No se observó intolerancia ni complicación con la utilización de este método. Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidianos y permanentes influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en si misma, un gigantesco iman. Ya desde tiempo desgués remotos, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia, en el Asia Menor, poseían cualidades magnéticas. Es, precisamente, por el nombre de esta región que los fenómenos provocados por estos materiales se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroiman que mantienen sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosas para ciertas dolencias, y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizadas para aliviar de los músculos y articulaciones o mitigar los

Referencia bibliográfica

Correa,C.E.G(2020)Acumputura japonesa y china:su desarrollo a lo largo de la historia. Revista internacional de acupuntura,143117,122,<https://www.doi.org/101016/5.acu.2020.07>

Flix, X. T. I. (2017). La historia de la educación física escolar en España. Una revisión bibliográfica transversal para incitar a una historia social y crítica de la educación física. *Espacio, Tiempo y Educación*, 4(1). <https://doi.org/10.14516/ete.2017.004.001.76>

Mejía, R. E. (2019). El Viaje de la Homeopatía en México. Apuntes sobre una Historia Extraordinaria.

La Homeopatía de México, 88(716), 36-43.

<https://biblat.unam.mx/hevila/LahomeopatiadeMexico/2019/vol88/no716/3.pdf>